
Protokoll:  
Rm Schupp (FDP) verweist auf die schriftliche Begründung des Antrages. Zudem könne noch 
ergänzt werden, dass für die im Beschlussentwurf aufgeführten „Abendstunden“ denkbar wäre, 
konkrete Uhrzeiten einzufügen. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0215/2011/1) vor. 
 
Auf Anfrage des Oberbürgermeisters Prof. Dr. Hofmann-Göttig und Zustimmung der 
antragsstellenden Fraktion wird diese Angelegenheit den Fachbereichsausschusses IV 
überwiesen. 
 


